

CANADA

VISITE DU DIRECTEUR-GÉNÉRAL DE L'UNESCO À OTTAWA

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Allan J. MacEachen, a annoncé aujourd'hui que M. Amadou Mahtar M'Bow, le nouveau directeur-général de l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture, sera à Ottawa du 7 au 9 avril.

Depuis sa nomination en novembre dernier, le directeurgénéral a visité un grand nombre de pays d'Europe, d'Afrique, du monde arabe et d'Asie. Sa visite à Ottawa, suite à une invitation faite l'an dernier, lui permettra de discuter avec les ministres et hauts-fonctionnaires qui s'intéressent au rôle du Canada au sein de l'UNESCO, de l'état actuel des choses et de l'avenir de cette Organisation qui compte 135 Etats membres.

M. M'Bow rendra visite au premier ministre, au secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, au ministre des Communications et au secrétaire d'Etat. Il tiendra des séances de travail avec des hauts-fonctionnaires du ministère des Affaires extérieures, de l'Agence canadienne de développement international, du Centre de recherche pour le développement international et de la Commission canadienne pour l'UNESCO et visitera le Centre canadien de télédétection.

Pendant son séjour au Canada M. M'Bow rendra visite aussi au premier minstre du Québec, M. Robert Bourassa, et rencontrera le ministre d'Education, M. F. Cloutier.

Autrefois professeur au niveau collégial, le directeurgénéral a été ministre de l'éducation et de la culture du premier gouvernement sénégalais de 1957 à 1958; il est retourné à l'enseignement de 1958 à 1964 et a de nouveau été ministre de 1966 à 1970.

M. M'Bow joue un rôle actif au sein de l'UNESCO depuis 1966, date à laquelle il a été élu au Conseil exécutif; il a dirigé la délégation sénégalaise aux 14 et 15 sessions de la Conférence générale. Depuis 1970, il est directeur-général adjoint (Education).